

362	UTBM service communication	L'Est Républicain	22 novembre 2013
		Montbéliard	Jean Bernard Bluntzer - 48h pour faire vivre ses idées - vie étudiante - challenge

## Questions à

### Jean-Bernard Bluntzer

Maître de conférence à l'UTBM

## Les étudiants se mettent au défi pendant quarante-huit heures

Aujourd'hui et demain, l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM) participe au challenge « 48 h pour faire vivre ses idées » sur le campus de Montbéliard aux Portes du Jura. Il est organisé par Jean-Bernard Bluntzer et Morad Mahjoub, maîtres de conférence.

**- La compétition se déroule en réseau. Elle rassemble combien d'étudiants ?**

- Quatre cent-cinquante dans toute la France et 35 de l'UTBM. Ce sont des élèves en 3<sup>e</sup> année en mécanique. Ils vont s'affronter par visioconférence grâce à un logiciel spécialisé. Les étudiants de l'UTBM seront divisés en trois groupes.

**- Sur quoi porte le défi ?**

- C'est une compétition sur l'innovation au service des entreprises. Trois PME participent au challenge. Pendant quarante-huit heures, tous les étudiants devront travailler sur trois sujets liés à la conception et à l'innovation. Les thèmes retenus sont les services liés à la personne, les objets connectés. Chaque groupe travaillera en parallèle avec les 450 autres étudiants. À certains moments, ils travailleront ensemble, à d'autres, ils confronteront leurs idées. Les PME interviendront aussi sur les projets.

**- Une compétition somme toute amicale ?**



■ Jean-Bernard Bluntzer.

- D'un point de vue pédagogique, un tel défi permet aux étudiants d'apprendre à fonctionner en réseau et de découvrir les processus d'innovation.

**- Personne ne gagne, personne ne perd ?**

- Non, ce n'est pas le but. Demain, samedi, nous retiendrons les meilleures idées pour les développer. Chaque concept devra être argumenté. À la fin de la compétition, chaque équipe devra présenter ces idées devant un jury à l'ensemble des participants. Cet exposé est baptisé « Cinq minutes pour convaincre ». Nous effectuerons aussi un classement en interne, au sein de l'UTBM. Mais l'objectif est vraiment de partager ensemble des concepts. C'est une compétition très fédératrice.